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越友祭「文化祭」にＰＴＡも参加しました

９月３日(土)・中越高等学校

残暑の中、50人程の保護者の皆様にご協力頂いて、今年も越友祭「文化祭」にＰＴＡも参加しました。

ご協力ありがとうございました

PTA「越志会」教養委員長 酒井 祐子

先日の文化祭では、50名を越える多くの保

護者の方から御参加いただき、有難うございま

した。ピロティの飲食ブースでは、開店と同時

に生徒や保護者の行列ができ、どこの店も大繁

盛でした。途中、餅つきパフォーマンスが入り、

文化祭は一層の盛り上がりを見せました。

私は、お餅コーナーを担当したのですが、予

定より早く売り切れ、ＰＴＡとして今年初挑戦

の豚汁も、猛暑日にもかかわらず、お昼には完

売と言う嬉しい結果になりました。

また、日頃なかなか話しをする機会がない保

護者同士も、作業の傍らおしゃべりに花が咲き、

友達の輪も広がりました。夜には、先生方を交

えた打ち上げを開催し、文化祭を無事に締め括

ることができました。

今年度、御参加いただいた保護者の皆様には、

今回の経験を生かし、是非来年も御協力いただ

きたいと思います。また、今回参加できなかっ

た皆様も、次回お手をお貸しいただければ、大

変嬉しく思います。
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越友祭へのご参加ありがとうございました。

PTA「越志会」会長 長谷川 浩

日頃よりＰＴＡ活動にご理解とご協力をいた

だき、感謝しております。

この度の越友祭にも大勢の方よりご参加いた

だき、たいへん嬉しく思っています。

今年は、新しく豚汁の販売をメニューに加え

たことや、三つの委員会から二つの委員会になっ

たことでの人員の配置などの不安要素もありま

したが、先生方はじめ、保護者、役員の方の知

恵と臨機応変な対応で乗り切ることが出来まし

た。ＰＴＡがひとつとなって、今年最大の行事

に取り組むことが出来ました。

おもち、フランクフルト、豚汁の販売では行

列ができることもしばしばありました。元気な

お母さん、お父さんの呼び込みにフラフラと吸

い寄せられるようにテントに立ち寄る生徒。そ

の陰では、ＪＡから届いたおもちを柔らかいう

ちにと手早く丸めるお母さんたち、フランクフ

ルトや豚汁をおいしくなれと願いと調理技術を

込めて調理するお父さんお母さんたちの姿があ

りました。もちつきも、例年通り行うことが出

来、地域の方や生徒に経験していただくことが

できました。ＰＴＡの部屋では、閉店までゆっ

くりと寛ぐお客さんたちで賑わいました。

当日までの準備や、当日の後片付けまで、多

くの方々の生徒たちへの愛情が沢山詰まった、

素敵な越友祭でした。また、ＰとＴとの交流も

図れ、「楽しい」大人のブカツの時間となりま

した。私自身、子供との会話も増え、高校生活

最後の越友祭に満足しています。「学校楽しかっ

たな。」が一つ増えました。

残念ながら今年参加できなかった方、来年の

参加をお勧めします。

最後に、ＯＢでありながらご協力いただいた

横山さん、教職員の皆さん、酒井委員長、稲川

委員長はじめ保護者の皆さん、越友祭に足を運

んでくださった皆さん、関わってくださった全

ての皆さん、ありがとうございました。

越友祭へ参加した感想～貴重な時間～

PTA「越志会」副会長 金子 英高

私は今回で3回目の越友祭への参加となりまし

た。過去二回とも学校内に充満している生徒達

のエネルギーには圧倒されていましたが、今回

も生徒達といい勝負ができたのではと感じてい

ます。

その根拠は、私達大人が生徒達に負けず劣ら

ず新しいことに挑戦して成果を得られたことだ

と思います。挑戦とは「とん汁200食」を新た

に販売品目に追加して「餅・フランクフルト販

売」と「餅つきパフォーマンス」と共に実行し

た事です。

PTAの参加目的は「越友祭を盛り上げながらP

TA保護者相互間の交流を図る」ことであり、こ

の目的を達成するためには事業内容を少々難化

して大人の皆様の素敵な情に満ちた優しい連携

力を発揮して頂きつつ越友祭を楽しんで頂くこ

とにありました。臨機応変に対応出来る大人の

能力は本当に高かった。個々の能力がプラスの

シナジー効果を生み出していた貴重な時間でし

た。PTA保護者の顕在化した成果は全て完売で

あったことで、そして顕在化出来ない成果は大

人達の心の絆が益々強固なものとなり、更に中

越高校を大好きになったことだと思います。私

達大人は幾つになっても挑戦を貪欲にしてしま

うのです。挑戦すると喜びを分かち合える「仲

間」が出来るんです。人生でこんな楽しいこと

は有りません。(余談ですが、とん汁は勢い余り

当初200食の計画でしたが、販売が約250食で

参加保護者へ約50食の計300食でした。)更に、

挑戦には失敗も付き物です。今回は予算を大胆

に超えてしまったことです。上手く行かなかっ

た部分は次回に繋げるための楽しみとさせて頂

くことと致しましょう。

最後に、餅つきパフォーマンスのご指導を下

さいました横山さん、PTAをご担当下さいまし

た先生はじめ教職員の皆様、本当に楽しい時間

を子供達と過ごさせて頂けました事に感謝を致

します。有難うございました。来年も是非宜し

くお願い致します。


